

国際ロータリー第 2640 地区

上海シンポジュウム 中間レポート

はじめに

上海シンポジュウム計画の経緯について。

北京オリンピックが華々しく開幕。世界中の注目をうけ、盛会裏に閉幕したした頃、まだ静かな上海で米山学友か歓迎宴を開いてくれました「浦東にある五牛城の 5 階のレストラン。ここは数回宿泊したことのあるビジネスをホテルに転用した一泊 5000 円で 5 人泊まれるホテル調理場付、バスも二つある、ここ何々つかえるなあ、といつもおきまりのわいわい会から上海博では皆に会えないだろうか、という意見も出てきました。今考えると、単純な発想です。しかし、これを契機に皆が、会いたい！という話で盛り上りました。その頃の上海は、まだ静かな街で、万事スムーズに事が進んだのですが、それが今の困難の始まりでした。

上海へ来る方法ですが、中国国内の奨学生はどんな交通機関を使っても 10 月 9 日にホテルに集まつて下さい。日本から来る学生は、大阪南港から国際フェリーで来る方法もあります。所要日数は丸 2 日、料金は約 40,000 円です。または、飛行機で約 2 時間、60,000 円前後でくる事が出来ます。それぞれ自分達で旅行社と交渉してください。

※ シンポジュウムの使用言語は
日本語のみです。





↑ 大阪ケース



↑ 中国館



↑ 移動船



↑ マスコットキャラクター

秋の上海

2640米山学友会上海

シンポジウムの願い

暑い夏が過ぎた、絶好の季節を選びました。広い万博会場を歩くのは、この時期が快適なのでないでしょうか。

生涯忘れられない秋の中国を短い日数で満喫する為、また楽しむ為、友達作りの為に、私達学友会が海外で催す最大のイベントです。どんな事があっても成功させたいと願うのは、私達のみならず長年お世話になったロータリアンの諸先生方も同じ筈。

楽しく過ごした思い出深い 2640 地区の奨学生は、中国人のみではなく、世界へ向けて飛びたった全学友達に、厚意と懐かしさ、思い出をもう一度味わう為、今年は上海に集まろうと呼びかけます。

遠いネパール・モンゴル・ベトナム・ミャンマーの人、近辺の韓国の方も是非いらっしゃって下さい！

海峡を隔てたホルモウサの学友達、同じ言語を持つ私達は、再会する事によって友情を深め、もっともっと深い友情を培いたいと思います。

私達は協調の世代です。お互いに力を合わせる事、あらゆる機会をとがまえて、実験し、実行したいと思いませんか？アジアの皆さん、これからはアジアの時代です。素晴らしいアジアを発展させるために、ロータリークラブとスクラムを組んで頑張りませんか？今日はその為にある日です！

上海シンポジウム実行委員会一同



上海大学ありがとう

去年から、この日の為に友情を温めてきた
2640 地区米山獎学生から、今まで色々
とお心遣いをして頂いた上海大学の諸先生方へ厚く御礼申し上げます。

行政の指令とあれば、それに従うのがその
国の教育の基盤であると思います。ただ、
残念だったのは、大阪府立大学と交友がこ
の機会に締結まで至らなかつた事にお詫
び申し上げます。しかし、どちらの大学も、
熱いエールが飛び交つたと思います。きっと、
好機が訪れたら、両大学の交流は成し遂げられると思います。

上海シンポジウム立上げに際して

3年前、このシンポジウムを計画するに
当たって、先輩方のご意見を頂戴したく、
連絡のつく限り電話で説明し、突然の話に
も関わらず、全員が快く賛成してくれました。
私達若い者にとりましては、そのことで心強くこの計画に入りました。今日ここに、中間報告をさせて頂きます。7月より
日本で2人目の女性ガバナー、1番米山に
御理解を頂きました、ガバナーの年代にな
ります。歴代会長の方々のご協力を得て、
頑張りたいと思います。

1997年会長：邱 迅

2003年会長：パウデル・イサール・チャンドラー

2004年会長：張 傳士

2005年会長：劉 彦輝

2006年会長：王 晶晶

2007年会長：錢 鋒

2008～2009年会長：孟 繁阳



↑李 盈潔さん



↑林 佳華さん



台湾の学友達に感謝

元気な諸君に会えて良かった！

皆忙しいのに、会えて良かったです。

今回で2回目の訪問です。

本当に忙しいのに、夜遅く2人揃って面会に来てくれて、有難う御座います。そして、この手間の掛かるボランティアを嫌な顔をしないで引き受けてくれて、ほっとして、感謝して帰ってきました。

大陸に比べて、台湾は島国。そんな中で、台北からタカオまで本当に沢山のロータリアンがいます。だけど、年配の方が多いのは、給付が大陸と比べて、ずっと早くからあったからです。

日本から帰って苦労したと思いますが、協力を快諾してくれて、こんな嬉しい事はありません。

今回の事は、いずれ台湾の何処かでやってみたいと思いませんか？その為に、今回の仕事は大変有意義だと思いませんか？

佳華ちゃん、機会があるなら、もう一度メサイヤのハalleluya歌いたいね。

10月には、上海で待っています！
困った事は何でも言って下さい。
2人で力を合わせて頑張って下さい。